



## Nikolaos von Myra

Kein lieber Alter wars mit Zuckerkrum  
die Haut war nicht schneeweiß und rosenrot  
und Kugeln Goldes wendeten nicht Not  
als Nikolaos Ring und Mitra nahm.

Die Sonne gerbte dieses Bischofs Haut  
und als der Hunger kam zu ihm ins Land,  
da hat er ihn wohl selber auch gekannt.  
Doch gab er gern - gab Geld und gab auch Laut.

Er kauft Gefangene und Huren frei  
und war voll Güte und Bescheidenheit,  
doch nicht vor Fürsten und vor Gaunern nicht.

Wo er ein Unrecht sah, da fiel ihm bei  
zur schnellen Hilfe seltne Möglichkeit -  
und er vertraute immer auf das Licht.

*(Claudia Sperlich)*